



Un moment convivial entre badistes.

publié le 06/06/2019 - mis à jour le 07/06/2019

La compétition pour les finales départementales étant annulée, nos badistes (élèves de la 6e à la 3e et quelques enseignants) se sont de nouveau retrouvés au gymnase afin de partager un moment convivial et clôturer cette belle année sportive.

Les matchs se sont enchaînés avec de multiples variantes : des simples, des défis, des doubles, des matchs avec des jokers... Heureusement qu'un petit goûter était prévu pour récupérer après tous ces efforts.

Quelques photos du groupe en pièce jointe.

Document joint

 [photos_de_groupes](#) (PDF de 1.1 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.